

がんばろう熊本！



この度の地震で被災を受けられた皆様には心からお見舞い申し上げます。御船高校は、震災後、5月10日から学校を再開しました。みんなで心をつなげて、厳しい状況も乗り越えていきたいと思えます。写真は地域で行った災害ボランティアの様子です。

平成28年度 第70回入学式挙行



平成28年4月8日(金)平成28年度第70回入学式を行いました。男子116名、女子104名、計220名の新生が御船高校に入学しました。新生を代表して、坂田湖南さんが「三綱領を胸に高校生活を頑張りたい」と宣誓しました。皆さんの高校生活が充実したものであることを期待します。



新入生歓迎行事対面式



新入生を歓迎して対面式を行ないました。全校生徒594名が揃った中、生徒会長の佐々木君が新入生に歓迎のあいさつを述べ、合唱部が校歌を披露しました。新入生の皆さん、早く学校生活に慣れてください。

特進新入生歓迎集会



各学年に1クラスずつの特進クラスが、繋がりを強め、新入生の皆さんが安心して高校生活をスタートできるように特進クラス新入生歓迎集会を行いました。特進クラスの特色や行事について先輩が楽しく説明を行いました。お互い切磋琢磨して頑張りましょう。

部活動紹介



新入生に向けて部活動紹介を行いました。文化系、体育系、合わせて30の部活動・同好会が新入部員獲得のためPRを行いました。新入生の皆さん、部活動で高校生活をエンジョイしましょう！写真は少林寺拳法同好会。